
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Moderation Lucas S.

Protokollant Alle Anwesenden, da Onlinesitzung

Anwesend Lucas S., Lennart F. , Jonas E., Daniel S., Mario M.

Gäste Max K. , Myriam L. Julian K., Viktor W.

Datum 09.12.2021 18:00 Uhr–18:50 Uhr

Tagesordnung

1	Berichte	1
1.1	Admins (ls)	1
2	TOP 0 Vorstellungsrunde	1
3	TOP 1 Account für Myriam(ls)	1
4	TOP 2 Schließberechtigungen FS (mk,ls)	1
5	TOP 3 Förderverein der Fachschaften am FB18 (vw,mk)	2
6	TOP 4 Neuordnung der Beratungsgruppen des Fachbereichs (lf)	2
7	TOP 5 W3 Professur „Hochspannungstechnische Betriebsmittel und Anlagen“ (lf)	2
8	TOP 6 Kaffee vom Fachgebiet ES (lf)	2

1 Berichte

1.1 Admins (ls)

- Gitea ist nun auf <https://git.fs-etit.de> erreichbar

2 TOP 0 Vorstellungsrunde

- Wir haben uns alle mal wieder vorgestellt.
- War sehr gut, nur zu empfehlen, so wie mit dem Fahrrad zur Ministervereidigung zu fahren!

3 TOP 1 Account für Myriam(ls)

- Einstimmig angenommen
- Wird von Lucas angelegt

4 TOP 2 Schließberechtigungen FS (mk,ls)

- Max ist jetzt nicht mehr Studi, deswegen muss er das ganze abgeben.
- Chris ist noch so ein halbes Jahr da und muss dann auch ersetzt werden.
- Lucas würde sich bereiterklären das zu machen.
- Da keiner Einwände dagegen hat, wird Lucas das übernehmen.

5 TOP 3 Förderverein der Fachschaften am FB18 (vw,mk)

- Viktor stellt den Förderverein mal kurz vor.
- Der hat Geld mit dem Sachen finanzieren kann.
- Der Förderverein ist die einzige Möglichkeit, größere Anschaffungen zu machen.
- Da alle Vorstandsmitglieder langsam weg gehen, wäre es gut, wenn der Vorstand sich mal langsam erneuern würde.
- Der Aufwand:
 - Kassenwart ist der aufwändigste Posten, das beansprucht so etwa zwei Nachmittage im Jahr.
 - Falls nach Corona noch Menschen leben, wird es vielleicht wieder etwas mehr zu tun, wenn Veranstaltungen zu finanzieren sind.
 - Der Vorstand ist für die Entscheidungen zuständig, der Aufwand ist überschaubar.
 - Der Schriftführer ist nur für die Einladung und den Schriftverkehr zuständig.
- Damit nicht wieder der Verein von Vorne anfangen muss, wird das Thema jetzt angesprochen.
- Falls sich der Förderverein auflösen sollte, würde das gesamte Geld an den ASTA gehen.
- Wir sollten uns mal überlegen, wer dort mal mitwirken möchte. (In den nächsten paar Wochen)
- Vielleicht mal so über die Weihnachtsferien drüber nachdenken, damit es eine schöne Übergangszeit gibt.
- Lucas würde generell eine Position im Verein übernehmen (Schriftführer).
- Generell würden noch mindestens 2 weitere Leute benötigt.
- Eine Idee ist es noch, über die IST sowie den Dunstkreis Leute zu suchen, die darauf Lust haben.

6 TOP 4 Neuordnung der Beratungsgruppen des Fachbereichs (If)

- Es gab eine Anfrage über den FBR
- Es soll eine neue Beratungsgruppe geben, die sich mit Studiumsangelegenheiten und Lehre beschäftigt
- Wir wurden gefragt, wie wir dazu stehen
- Diese zweite Gruppe neben dem StAu soll NUR von Professor:innen besetzt werden
- Es ist fragwürdig, dass hier kein Studierender mit drin sitzen soll
- Treffen sich alle 7 Wochen immer Dienstags
- Lennart spricht das mal im FBR an, dass das Quatsch ist sowas ohne Studis zu machen
 - Er wird nach nächste Woche Dienstag berichten

7 TOP 5 W3 Professur „Hochspannungstechnische Betriebsmittel und Anlagen“ (If)

- Es kam eine Mail von Gabi an fachschaft@, es werden studentische Vertreter:innen für eine neue BK gesucht. (Ich vermute mal 2 Leute.)
- Wer macht das?
- Daniel ist interessiert

8 TOP 6 Kaffe vom Fachgebiet ES (If)

- Das Fachgebiet ES hat noch Kaffe gefunden und würde diesen gerne los werden.
- Lennart antwortet, dass wir viel Kaffe aktuell haben und der Kaffe doch vielleicht an die Tafel oder an Foodsharing abgegeben werden kann.